

corps du message.TXT

Bonjour,

2016 va marquer une étape décisive dans l'histoire de notre ligue des Pyrénées... Au 31 décembre, elle aura cessé d'exister et aura laissé la place à un comité régional dont nous ne connaissons pas encore le nom... Une nouvelle équipe de dirigeants se mettra en place avec les bonnes volontés disponibles. Les Comités départementaux renouvelleront leurs équipes...

En attendant ces échéances, je vous souhaite une saison 2016 pleine de projets, de balades, de défis, de rencontres et de découvertes entre amis.

Amicalement

Georges Golse

Président de la ligue des Pyrénées

*Le comité de ligue vous
présente ses meilleurs
vœux pour 2016*

*« Souhaiter une bonne année à
des cyclos, c'est peupler leurs
rêves de trois cent soixante
quatre et une randonnées ! »*

(auteur inconnu)



En route pour une nouvelle année d'aventures